
　１０月５日（土）の南中祭では、たくさんのお客様から生徒のがんばりに温かい反応や拍手をいただきました。 
 おかげ様で大･大･大成功に終わったと感じています。この感動と達成感を、残り半年の学校生活に生かしていき

ます。本当にありがとうございました。ご感想と共に、「瞬輝明乱」の花を咲かせた南中生の姿をご紹介します。 
 

 ～ 合唱祭・全校合唱 ～ ～ 合唱祭・全校合唱 ～  ～ 英語暗唱弁論・わたしの主張 ～ ～ 英語暗唱弁論・わたしの主張 ～ 
◇３年間続けている人もいて、素晴らしいなと思いま 
　す。来年は今の１・２年生からも出てほしいです。 
◇英語の発音がとても上手でびっくりしました。 
◇子どもの数が少なくなっているこの地区ですが、発 
　表を聞いて前向きな気持ちになれました。 
◇自分の身近な話題を英語で伝えている３年生がすご 
　いと思いました。 

 １年合唱  
２年合唱　　　　　　      「この星に  
「旅立ちの時           　  　生まれて  １年生「 It's show time ～失われた笑顔～ 」 
  ～Asian Dream Song～」  ◇入学してから半年間で、南中生として成長してきている 

　 なと感じました。夏休み前から準備や練習を重ね、本番 

　 で楽しそうな劇を見て、日々頑張っていたんだなと感動 

　 しました。今までの努力の成果が出ていたと思います。 

 ◇１年生のダジャレは全部笑ってしまいました。内容もよ 

　 くて感心しました。来年も期待してます。 

 ◇全員で、一生懸命に、よいものを見せようとしている姿 

　 がとてもよかったです（全学年）。 
 

３年合唱  
 「証」  ２年生「 進取凛凛 

 
 

       ～〇〇〇ジンからの挑戦～ 」
 

          全校合唱「いつまでも」  
  ◇一人一人が真剣に且つ楽しそうに 

◇南中生の歌声はとても素晴らしく、感動しました。学年ごとの人数が少ない中で、 　 していたのが印象的でした。Ｒく 
　一人一人しっかりと声が出ていて、キレイなハーモニーでした。 　 んのなめくジンには鳥肌が立ちま 
◇合唱祭は各学年どの歌声も感動しました。それぞれの学年のカラーが表れており、 　 した（笑）。 
　とても上手でした。立派です。成長を感じました。  ◇個性的なキャラの登場に、声を出 
◇みんな真剣に取り組んでいました。３年生の合唱は、さすが最高学年だなと思わ 　 して笑いました！笑いあり感動ありのステージで、素晴らしい発表でした。来年も楽しみです。 
　せてくれる合唱でした（父、泣いていました）。  ◇日々の成長が感じられる日でした。子どもたちが考え練習に励んできたことが、笑いにつながり絆になっているのだ 
◇指揮者や伴奏者の生徒も素晴らしかったです。感動をありがとうございました。 　 と感じ、楽しく見ていられました。来年にも期待してしまいます。 
◇合唱祭、素晴らしかったです。特に３年生の合唱には鳥肌が立ちました。  ◇“なめくジン”いいキャラでした。ストーリーも楽しく、ボケとツッコミで笑わせていただきました。 
◇３年生にとっては最後の南中祭、合唱にも力が入り、とても難しい曲に挑戦した  
　なぁと思いました。出だしの男子の声に感動しました。他の学年も頑張りが見え、 
　よかったと思います。

 ３年生「 ３とＡの神隠し ～ No Limit～ 」 
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【学校教育目標】 

 「なりたい自分を求め、自ら考え

判断し、行動する生徒の育成」 

 

《めざす生徒像》 

◇すなおに　　 ◇ただしく 

◇はつらつと　 ◇たくましく



  
３年生「 ３とＡの神隠し ～ No Limit～ 」

  ステージ発表の中でも告知がありましたが、１０月２０日（日）１３：３０から、本校体育館で 
◇去年と同じくダブルキャストで、それがハマり役でした。演技や  「ありがとうコンサート」が行われます。皆様のご来場をお待ちしております。 
  演出が上手で、さすが３年生、と思いました。 
◇衣装や小道具が素晴らしく、後ろの映像もとてもよかった。 
◇一人一人のがんばる姿、楽しそうな姿を見ることができました。 
  日々の練習の成果が発揮されていたと思います。 
◇個性あふれる３年生たちの、一人一人の個性が上手に取り入れら 
  れていると思いました。

  
 

 ◇今年も迫力のある演奏で、会場がとても盛り上がった。 
 ◇各学年の劇だけでなく、吹奏楽の演奏も盛り上げる声がけ 
   に南中の一体感を感じ、南中らしさが全面に出ていた。 
 ◇少ない人数で頑張っているなと思いました。 
 ◇曲をしっとり聞いたりソロを味わって聞きたかったです。 
 

  
  

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 夏休み中から企画・運営を頑張ってくれた生徒会執行部の皆さん、どうもありがとう！ 

  
  ◇学校全体が一つの目標に向かっている様子が素晴らしかったと思い 
    ます。お互いを認め合いながら、目標に向かって頑張る姿が素晴ら 

◇ステージ発表は最初から最後まで楽しめるプログラムでしたが、 　 しかったです。 
  体育館や教室の展示作品も、力作ばかりでした！  ◇今年の南中祭は、今まで以上にと～っても楽しかったです。素直で 
◇今年もりんごの販売があってよかったです。おいしかったです！ 　 優しい南中生らしい南中祭だったと思います。最高でした！！ 
◇今年の習字が、全員同じでなくて、選んだ字や言葉にも個性が出  ◇進行やあいさつなども立派だと感じました。 
　ておもしろかったと思います。  ◇校内ですれ違った時の挨拶もよかったので、これからも元気な挨拶 
◇絵や、詩などを見ると、子どもたちが心の中ではこういうことを　 　 で南中を盛り上げてほしいです。 
　考えているんだなぁと、とても興味深く見させてもらいました。  ◇少ない人数で頑張っているなと思うと同時に、これからもっとクラ 
◇すごい個性的な作品もあって、見ごたえがありました。 　 スの人数が少なくなると、合唱なども大変だなと感じました。でも 

　 何より、子どもたちが楽しそうに南中祭を盛り上げていることが、
   うれしかったです。 
 ◇５年ぶりに参加しました。このイベントは南中の伝統です。老若男
　 女、世代を超えて、楽しめるよう工夫されており、最後まで目が離
　 せませんでした。特に合唱は、それぞれの学年のにぴったりの曲目
   で、歌唱力や表現も素晴らしかったです。生徒たちには、南中祭の 
　 経験で更に成長し、自信をもって今後の学校生活に役立ててもらい 
　 たいです。 

 
　今年の南中祭も、６２名の生徒たちが一人一人もっているアイディアや技や力を出し切って、感動や達成感を感じることができる、すばらしい思い出の１ページとなりました。準備期間の取組を通して、
各学級がまとまっていくのを感じましたし、個々の生徒も成長し自信を付けていくのを感じました。生徒会長があいさつで述べたように、日頃お世話になっている保護者、家族、地域の方々に「瞬輝明乱」
の南中生の姿をお見せすることで、感謝の気持ちが伝わっていたらうれしいです。令和６年度もあと半分。これから生徒会の役員選挙を経て、３年生は自分の進路や将来に向けて、２年生は学校のリーダー
として、１年生はやがて入学してくる後輩のお手本として、また学校生活や地域社会の中で成長していきます。職員一同それを全力で支えますので、今後ともご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

～ 展示・販売 ～～ 展示・販売 ～

～ 吹奏楽演奏 ～～ 吹奏楽演奏 ～

～ オープニング・クロージング ～～ オープニング・クロージング ～


